



Ayuntamiento de HELLÍN

**[FOTONOTICIA] Hellín. 26 de marzo de 2020.-** 27 militares comandados por un teniente de la 3ª Sección Paracaidista de Javalí Nuevo (Murcia) y 7 vehículos han llegado hoy a nuestra ciudad. Su misión es apoyar el patrullaje del Cuerpo Nacional de Policía en colaboración con la Policía Local.

La actuación llevada a cabo esta mañana se irá repitiendo en días sucesivos. La llegada de los militares es una medida que se suma a la labor de concienciación a la ciudadanía hellinera sobre la importancia del confinamiento en sus casas y así poder controlar y vencer la pandemia del coronavirus.



Ayuntamiento de HELLÍN









Hellín Patrimonios

Ayuntamiento de HELLÍN

